

 RSUD M. NATSIR	PENGGANTIAN OBAT DAN BAHAN MEDIS HABIS PAKAI EMERGENSI YANG TELAH TERPAKAI		
	No. Dokumen 445/828/PKPO/2022	No. Revisi 1	Halaman 1 dari 2
SPO	Tanggal terbit 31 Januari 2022	Ditetapkan, Direktur  Dr. Elvi Fitrianti, Sp. PD, FINASIM	
PENGERTIAN	Obat dan bmhp emergensi adalah obat dan bmhp yang penggunaannya harus segera dan bersifat menyelamatkan jiwa dan hidup pasien (<i>live saving</i>)		
TUJUAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Agar dapat menjamin ketersediaan penyimpanan perbekalan farmasi emergensi. 2. Agar perbekalan farmasi emergensi dapat selalu tersedia saat dibutuhkan. 3. Memenuhi kebutuhan terapi/tindakan pasien yang memerlukan penanganan cepat 		
KEBIJAKAN	Keputusan Direktur Rumah Sakit Umum Daerah Mohammad Natsir Nomor : 445/226/PKPO/2022 tentang Panduan Pengelolaan Obat dan Bahan Medis Habis Pakai Emergensi di Rumah Sakit Umum Daerah Mohammad Natsir.		
PROSEDUR	<ol style="list-style-type: none"> 1. Segera setelah pemakaian perbekalan farmasi, perawat melapor kepada Instalasi farmasi. 2. Petugas farmasi mencatat pada catatan laporan pemakaian perbekalan farmasi emergensi. 3. Petugas farmasi segera mengganti obat dan bmhp emergensi yang terpakai. 4. Petugas farmasi mencocokkan semua perbekalan farmasi dengan daftar yang telah ditetapkan. 5. Petugas farmasi mengunci troli emergensi diketahui 		

 RSUD M. NATSIR	PENGGANTIAN OBAT DAN BAHAN MEDIS HABIS PAKAI EMERGENSI YANG TELAH TERPAKAI		
	No. Dokumen 445/828/PKPO/2022	No. Revisi 1	Halaman 2 dari 2
	<p>oleh petugas ruangan terkait</p> <p>6. Dokter menuliskan permintaan sesuai dengan pemakaian perbekalan farmasi emergensi ke dalam KIO atau resep, secara terpisah atau bersamaan dengan permintaan kebutuhan berikutnya paling lama 1 x 24 jam atau segera jika pasien pulang atau meninggal.</p> <p>7. Apabila permintaan kebutuhan berikutnya tidak terdapat perbekalan emergensi yang telah terpakai, petugas farmasi harus segera mengkonfirmasi ke ruangan terkait untuk segera menulis permintaan.</p>		
UNIT TERKAIT	Instalasi Farmasi, Ruang rawatan, OK, IGD		